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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию вопросов формирования равновесного валютного курса в экономике и разработке модели равновесного курса российского рубля.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Изучение теоретических и методологических основ формирования валютного курса и методов его эконометрического моделирования.
2. Проведение анализа макроэкономической статистики с целью выявления значимых факторов формирования курса.
3. Построение модели равновесного курса, оценка её эффективности и возможности использования в целях прогнозирования.
На основе графического и корреляционного анализов зависимости между курсом рубля и фундаментальными макроэкономическими показателями была построена модель равновесного курса. Основным методов при построении модели был корреляционно-регрессионный анализ, а также его модификация – декомпозиция модели на тематические блоки показателей с последующей их оценкой как независимых частей. Впоследствии, проведена оценка эффективности двух моделей.
В результате были выведены уравнения регрессии, оценивающие влияние различных факторов (таких как паритет покупательной способности, цена нефти, процентные ставки, биржевые индексы и др.). Затем дана оценка точности полученных моделей и их пригодность в целях макроэкономического прогнозирования.
        

        
          This work is devoted to the study of the formation of an equilibrium exchange rate in the economy and the development of a model of the equilibrium exchange rate of the Russian ruble.
Tasks that were solved during the research:
1. Study of the theoretical and methodological foundations of the exchange rate formation and methods of its econometric modeling.
2. Аnalysis of macroeconomic statistics in order to identify significant factors in the formation of the exchange rate.
3. The construction of the model the equilibrium rate, the evaluation of its effectiveness and possible use in forecasting.
Based on graphical and correlation analyses of the relationship between the ruble exchange rate and fundamental macroeconomic indicators, an equilibrium exchange rate model was constructed. The main method for constructing the model was correlation and regression analysis, as well as its modification – the decomposition of the model into thematic blocks of indicators. Subsequently, the effectiveness of two models was evaluated.
As a result, regression equations were derived that assess the impact of various factors (such as purchasing power parity, oil price, interest rates, stock indexes, etc.). Then, the accuracy of the obtained models and their suitability for macroeconomic forecasting were evaluated.
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